

Cuatro ciclistas cubanos a Medellín



Cuatro pedalistas de Cuba fueron invitados para asistir al Festival de Ciclismo de Pista de Medellín, Colombia, que transcurrirá los días 19, 20 y 21 de este mes en el velódromo Martín Emilio Cochise.

Los escogidos fueron Maylín Sánchez, oriunda de Ciego de Ávila; Idaris Cervantes y Alejandro Parra de Holguín; y el capitalino Leandro Marcos, quienes correrán las pruebas de medio fondo tanto individual como en equipo.

El grupo estará dirigido por Joel Leal, segundo entrenador del equipo nacional femenino de esos eventos de pista y la ruta.

Entre las figuras de la sede que animarán las gradas, según diferentes sitios de este deporte, se anuncia a Mariana Pajón, la doble campeona olímpica de BMX, quien se estrenará en la velocidad por equipos.

Según la habilidosa especialista, de 25 años de edad, «esto es nuevo para mí, pero la pista me ayuda para el BMX, cambia mi motivación y es el año en el que puedo hacerlo. Visito el velódromo varias

veces a la semana y aprendo de los mejores», señaló en entrevista publicada por su equipo, el GW Shimano.

Entre tanto, en la capital cubana se prepara un grupo de ruteros y medio fondistas que conforman los dos equipos que estarán presente en la Vuelta a Venezuela a finales de octubre, informó a **JIT** Pablo Arturo Campins, comisionado nacional.

«Todas estas carreras forman parte de la preparación con vistas a los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018, para el cual ya hemos asegurado 12 plazas en el masculino y ocho en el femenino en pista y ruta, y aspiramos a tener también una representación en el mountain bike», indicó.

«Existe un gran compromiso si tenemos en cuenta la buena actuación en esas dos áreas en la edición de Veracruz 2014, cuando en Jalapa el ciclismo cubano conquistó 8 títulos, 4 de plata y 1 de bronce, superada solo por Colombia (9-5-5), nación que también dominó el BMX y el mountain bike para totalizar

24 preseas", recalcó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/144266-cuatro-ciclistas-cubanos-a-medellin>



Radio Habana Cuba